

Positive Bilanz

Borbeck. Zum Ende der Hinrunde trat die erste Mannschaft des BC RW Borbeck beim Tabellenführer BV Mülheim IV an und verlor erwartungsgemäß deutlich mit 7:1 Punkten. Lediglich das 2. Herrendoppel entschieden Michael Lohrengel und Markus Brodoch für sich. Trotz des verlorenen Spiels blickt die erste Mannschaft auf eine erfolgreiche Hinrunde zurück, und das, obwohl sie auf ihren Spitzenspieler Rüdiger Twiehaus verzichten musste. Die Mannschaft erkämpfte den 4. Tabellenplatz in der Badminton-Bezirksliga, wenn auch mit hauchdünnem Vorsprung vor dem Verfolger und startet entsprechend motiviert in die Rückrunde.

Auch die zweite Mannschaft des Borbecker Badminton Clubs RW errang nach der Hinrunde Platz 4 der Tabelle in der Bezirksklasse. Im letzten Spiel gaben sich die Borbecker mit 3:5 gegen den Gegner TV Stoppenberg III geschlagen. Alan Grzemba und Marcus Becker erzielten einen Punkt im 2. Herrendoppel, in dem sie sich nach schwachem Start steigern konnten, Daniela van Megern gewann souverän ihr Dameneinzel und Torben Wolf kämpfte im 1. Herreneinzel um seine weiße Weste. Nach drei abgewehrten Matchbällen gelang im schließlich der Sieg – Torben geht somit im Einzel ungeschlagen in die Rückrunde. Platz 2 in der Kreisliga mit 9:3 Punkten erkämpfte die 3. Borbecker Mannschaft nach der Saisonhalbzeit. Der BC RW Borbeck ging stark verletzungsgeschwächt in das Spiel gegen SG Vogelheim I, Corinna Manroth, Andreas Leifholz und Michael Wilmkes fallen nach wie vor aus. Dennoch reichte es für ein 4:4 unentschieden. Alan Grzemba

siegte im 1. Herreneinzel und punktete auch im 1. Herrendoppel mit Ersatzspieler Rafael Martinez an seiner Seite. Rafael Martinez setzte sich im 3. Herreneinzel genau so durch wie Britta Sagan im Dameneinzel. Fast hätte es sogar zu einem Sieg für die Borbecker gereicht, Frank Blumensaat verlor das 2. Herreneinzel knapp im 3. Satz.

In der Kreisklasse setzte sich die 4. Senioren-Mannschaft des BC RW Borbeck mit 6:2 gegen OSC BG Essen Werden 7, den direkten Verfolger in der Tabelle, durch und sicherte sich damit den 3. Platz nach der Hinrunde. Der Start der Jugendlichen und Schüler in die Rückrunde war nicht nur von Erfolg gekrönt. Die erste Jugendmannschaft griff nach kurzer Verschnaufpause gegen den TuSpo 98 Huckingen 1 wieder erfolgreich zu den Schlägern, gewann mit 6:2 Punkten und verteidigte somit den 2. Tabellenplatz. Das 1. Jungendoppel gewannen Stephan Rehn und Andre Hinz klar in zwei Sätzen, im 2. Jungendoppel mussten Sören Pargen und Nikita Marfut in drei Sätze gehen, bevor sie das Spiel für sich entschieden. Auch Laura Strunz und Nicole Sytec benötigten 3 Sätze im Mädchendoppel für den Punktgewinn. In den Einzeln setzten sich Andre Hinz, Pargen Sören und Laura Strunz jeweils in zwei Sätzen durch. Ohne jeden Punkt musste die 2. Borbecker Jugendmannschaft nach dem Spiel gegen MTG Horst Essen in der Kreisklasse nach Hause fahren. Nach wie vor belegt sie den vorletzten Tabellenrang. Nicht ganz so dramatisch stellte sich der Rückrunden-Auftakt für die Schüler dar, aber auch sie verloren ihr Spiel in der Kreisklasse mit 2:6 gegen SpVgg Sterkrade Nord 1.